

Mazières-en-Gâtine

« Sortir de leur environnement »

L'accueil de jeunes Polonaises dans le cadre du projet Erasmus et les portes ouvertes ont constitué deux temps forts de ce printemps au collège.



Mazières-en-Gâtine. Franck Picaud (à gauche) accueille les jeunes polonaises : Aleksandra, présente au collège de Mazières et au CFA de Niort, et Monika, assistante culturelle au collège d'Airvault et à l'EREA de Saint-Aubin-le-Cloud.

Franck Picaud, directeur académique des services de l'Éducation nationale du département des Deux-Sèvres, et Carole Gachard, chargée de mission auprès du directeur académique, ont été reçus dernièrement au collège Roger-Thabault, par Sylvie Jacquet-Gallo, principale. Cette première visite au collège de Mazières était liée à la venue en France de jeunes polonaises : Aleksandra, Paulina et Monica, dans le cadre du projet de mobilité et coopération en Europe, ERASMUS, projet auquel est associé aussi le collège Voltaire d'Airvault, représenté par sa principale, Béatrice Nicolas. Franck Picaud a souligné l'importance de « l'ouverture à l'internationale et à l'Europe pour les élèves », et salué « l'investissement des collèges d'Airvault et de Mazières, qui offrent une opportunité aux jeunes de sortir de leur environnement, pour connaître des horizons différents ».

« La chasse au gaspillage alimentaire »

Anne-Marie Vrignault, Déléguée académique aux Relations internationales et à la coopération (DAREIC), Isabelle Jenot, chargée de mission de l'association Deux Sèvres Biala Podlaska (Pologne), Nicole Fortuné et Pierrette Tellier, présidentes des Comités de jumelage avec Lesna Podlaska et avec Wisznice et Coralie Guillemain, professeur d'allemand, chargée de mission dans le cadre de l'ouverture à l'Europe et

à l'internationale au collège, assistaient notamment à cette rencontre. Les portes ouvertes de l'établissement ont constitué le second temps fort de ce printemps, vendredi 29 avril. L'occasion d'accueillir les futurs élèves de sixième et leurs parents, pour une visite guidée, orchestrée par des élèves bénévoles. Les familles ont ainsi pu découvrir la section sportive golf, puis le réfectoire, où Jean-Yves Massé, cuisinier, les agents, et Nathalie Mème, la gestionnaire, ont rappelé les points principaux de la restauration. Nathalie Mème a évoqué les

innovations de la prochaine rentrée, avec « l'arrivée d'un composteur, la chasse au gaspillage alimentaire et l'agrandissement de la salle de réfectoire de 80 m², financé par le Conseil départemental et la commune. La première phase de travaux qui va commencer fin août devrait se terminer fin mars 2017 ». Les futurs collégiens ont ensuite parcouru les classes et rencontré les professeurs, avant d'être informé, par Sylvie Jacquet-Gallo, la principale, des grandes orientations de la rentrée prochaine. Une soixantaine de nouveaux élèves devrait intégrer le collège en septembre.

Joris au collège à seulement 10 ans

Joris sera un des nouveaux collégiens de 6^e à la rentrée scolaire prochaine. À 9 ans et demi, il est pressé de vivre l'aventure. « Depuis plusieurs années, il nous était proposé de faire sauter une classe à Joris, mais nous n'y tenions pas. Pour la 6^e, nous nous sommes posé la question de savoir s'il serait assez mûr, puis nous nous sommes dits : pourquoi ne pas se lancer ? », explique la mère de Joris. Et de poursuivre : « Cette année Joris est dans une classe à double niveau CM1 et CM 2, cela a été plus facile d'adapter sa scolarité. Joris n'est pas un enfant surdoué, mais il a des facilités. Il est né fin novembre et aura presque deux ans d'écart avec certains élèves. Physiquement et moralement, je ne pense pas que cela posera des soucis. » Restait à demander son avis à l'intéressé lui-même. « Je pense que je ne



Joris va faire sa rentrée en sixième.

vais plus m'ennuyer en classe. Dès le CP, la maîtresse me rajoutait du travail en classe, et cette année je fais les exercices des CM2... », confie Joris.